

## ESTAIMPUIS

# Le Puits d'Estaim se met à nu !

La compagnie théâtrale estaimpuienne revient avec « Ladies Night », une pièce qui promet. Mesdames, vous ne serez pas déçues !

● Maxence DESUTTER

Il fera chaud cette année dans la salle du Bon Accueil lors des représentations de la troupe du Puits d'Estaim. Plus encore que d'habitude, les comédiens donneront de leur corps...

Exceptionnellement, ils seront même neuf sur scène ! Trois femmes et six hommes qui doivent composer avec un contexte difficile propre à « Ladies Night », la pièce choisie cette année. Ce scénario d'Anthony Mc Carten, Stephen Sinclair et Jacques Collard, mis en scène par Brigitte Lamarque, reflète une situation bien connue dans de nombreux petits coins de Belgique ou de France où l'usine a fermé et où plus d'une génération d'homme se retrouve sans emploi et sans avenir.

## Tomber la chemise

« Dans une ville ouvrière du Nord, une bande de copains, six chômeurs en fin de droit.



La compagnie du Puits d'Estaim propose huit chaudes représentations de « Ladies Night » entre le 15 et le 30 mars.

*Un beur, un meneur, un timide, un rond, une grande gueule et un rocker en y ajoutant la patronne du bar se lancent un défi : faire un strip-tease d'hommes. L'idée ? Faire un show comme les "Chippendales" pour "gagner de la tune", épater les filles et se prouver qu'ils sont encore capables d'exister au-delà de leur détresse sociale, familiale et morale. Ils sortiront le grand jeu grâce à Glenda, ex-danseuse,*

*qui les soutiendra et les mènera au show final ! Ils veulent le faire, ils peuvent le faire et... ils vont le faire ! »*

Voilà ce qu'on peut lire sur un document de présentation de la pièce où le théâtre, la danse et le strip-tease seront mêlés à l'humour, la tendresse et la réalité. Un reflet de la vraie vie qui peut se montrer fort rude pour les plus jeunes.

Si rien ne choquera leur

vue (désolé mesdames... pour un nu intégral il faudra repasser), certaines paroles se veulent par contre crues. Ainsi pendant que les mamans ou mamies profiteront de la plastique des comédiens, les papas ou les papies devront eux, entre deux éclats de rire, veiller à boucher les oreilles des enfants. Une petite attention qui permettra à toute la famille de passer un agréable moment.

## Pour la bonne cause

Plus que le strip-tease -pour lequel ils pourront toujours demander conseil à un certain D.S. bien connu à Estaimpuis – les membres du Puits d'Estaim mettront en effet, comme à leur habitude, tous les ingrédients nécessaires pour proposer un divertissement digne de ce nom.

Un spectacle qui mérite d'ailleurs de séduire un nombreux public, puisque les bénéfices iront une nouvelle fois vers une série d'associations locales. Début des représentations le 15 mars pour les jeunes du RFC Luignie.

Le 16, pour l'Atelier d'Evrengnies. Le 21, pour Florian Lechantre. Les écoles d'Estaimbourg-Leers-Nord seront associées à la soirée du 22, tandis que le 23, les comédiens joueront pour le profit de leur compagnie. L'ultime week-end des 28, 29 et 30 mars sera dédié, dans l'ordre, à l'association « S'entendre » de Tournai, au Pigeon Bleu d'Estaimpuis et aux Poissons-pilotes estaimpuiens. Les vendredis et samedis, spectacle à 20 h ; 16 h pour les dimanches. ■

➤ Salle Bon Accueil  
Rue de l'Église à Estaimpuis  
Prix : 10 €  
Réservations : 056 485 065  
ou 0479 832 479